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Abstract (en)
A one or two-part top concrete layer, and rail fasteners are formed in before the concrete has hardened. The rails are temporarily located beside
the space for the concrete layer, which is fabricated by a sliding finisher rolling on the rails (3). The positioner device for the rail fastener elements
also moves on the rails. The rails are positioned on the track bed, and fixed by side and height-adjustable auxiliary rail bearings (4), with dowels (5),
which are aligned with the rails. The finisher consists of a trough driven by a cable winch, with molding parts at the back to mold the concrete layer.
This consists of neighboring longitudinal continuous longitudinal beams (1), which are connected to each other by anchors in transverse bores.

Abstract (de)
Ein Verfahren zur Herstellung einer insbesondere festen Fahrbahn für Schienenfahrzeuge, bei dem auf einem festen Untergrund eine
Betonoberschicht mittels eines Gleitfertigers aufgetragen wird, in den in noch nicht ausgehärtetem Zustand Schienenbefestigungselemente in
einer für das fertige Gleis lagegenauen Position eingeformt werden, soll rationell durchführbar sein. Zu diesem Zweck werden die Schienen (3) des
fertigen Gleises als Hilfsschienen bei der Herstellung der festen Fahrbahn verwendet. Durch eine der fertigen Lage im Gleis entsprechend versetzte
Hilfslage (4) der Hilfsschienen können sowohl ein Gleitfertiger zum Erzeugen der Betonoberschicht als auch eine Positioniereinrichtung zum
Anbringen der Schienenbefestigungsmittel derart auf den Hilfsschienen geführt werden, dass hierdurch auf einfache Weise eine fertige, lagegenaue
Position der Schienenbefestigungselemente erreichbar ist.
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